

Stuttgart, 16.04.2008

Befristete Arbeitsverhältnisse bei der Stadt - Fortschreibung

Mitteilungsvorlage

Vorlage an	zur	Sitzungsart	Sitzungstermin
Verwaltungsausschuss	Kenntnisnahme	öffentlich	07.05.2008

Bericht

Angeschlossen wird die fortgeschriebene Übersicht über befristete Arbeitsverhältnisse bei der Landeshauptstadt Stuttgart vorgelegt. Die Befristungen sind überwiegend in Elternzeitvertretungen begründet. Außerdem werden befristete Arbeitsverhältnisse zur Krankheitsvertretung und zur überplanmäßigen Übernahme von Auszubildenden, wenn keine Planstelle zur Verfügung steht, vereinbart. Ein weiterer Grund sind befristet geschaffene Stellen, z.B. für Projekte (s. Spalte Bemerkungen).

Mitzeichnung der beteiligten Stellen:

Vorliegende Anfragen/Anträge:

Erledigte Anfragen/Anträge:

Klaus-Peter Murawski
Bürgermeister

Anlagen

<Anlagen>